

## Borregos Monterrey logra bicampeonato del torneo de los “Ocho Grandes” de la Liga ABE

- *Con un marcador global 61 – 55, el equipo femenino del Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey, consiguió el bicampeonato al vencer a las Águilas de la UPAEP.*
- *En la rama femenil, Borregos Estado de México, Guadalajara, Hidalgo y Monterrey fueron los equipos que representaron al Tec de Monterrey en este torneo; mientras que en la rama varonil lo hicieron Borregos Hidalgo, Puebla y Toluca.*

**Xalapa, Veracruz, a 29 de abril de 2024.-** Este fin de semana, el equipo femenino de básquetbol de Borregos Monterrey se coronó campeón de la liga de baloncesto estudiantil más grande e importante de México, el torneo de los "Ocho Grandes", que este año se realizó del 21 al 27 de abril y es organizado por la Asociación de Básquetbol Estudiantil (ABE).

En esta edición, que tuvo como sede la Universidad Veracruzana (UV), la final a cargo de la escuadra femenil blanquiazul contra UPAEP, tuvo un resultado contundente a favor de Borregos Monterrey de 61-55.

El encuentro estelar arrancó de manera intensa, sin embargo, el equipo liderado por Sandra Rosales logró sobreponerse, dejando ver el poderío de las regiomontanas, al remontar el marcador y escalar poco a poco hasta equilibrar el conteo con 16 puntos al finalizar el primer cuarto.

Hacia la segunda parte del encuentro, se observó la actuación destacada de Anisa Jeffries, quien anotó 20 puntos, registró 14 rebotes y 3 asistencias; y Karina Esquer, quien consiguió 6 tiros triples y anotó 21 puntos, logrando así el Bicampeonato de la Liga. Gracias a su destacada participación, Jeffries y Esquer fueron reconocidas como parte del equipo ideal del torneo, asimismo Karina Esquer fue distinguida como la MVP del Campeonato.

De acuerdo con Emilio Álvarez, director nacional de Borregos Athletics, el Tecnológico de Monterrey impulsa a sus estudiantes atletas a participar en este tipo de competencias, para que rompan paradigmas en el mundo deportivo, promoviendo siempre una cultura de respeto y equidad.

"En el Tec de Monterrey creemos que el deporte tiene el potencial de transformar la vida de las y los estudiantes. Asimismo, sentimos un fuerte compromiso en apoyar el desarrollo del talento deportivo en México. Felicito al equipo femenino de Borregos

## BOLETÍN DE PRENSA

Monterrey por mostrar un nivel único que les permitió llegar a la final y convertirse en las grandes estrellas de esta edición de los Ocho Grandes", agregó Álvarez.

Las semifinales en la rama femenil se disputaron entre Borregos Monterrey y la UANL, con un marcador contundente de 70-42 a favor del Tec de Monterrey. Por otra parte, en la categoría varonil, en la semifinal se enfrentaron Borregos Toluca contra las Águilas de la UPAEP, registrando un marcador final de 76 - 61, con lo que la escuadra albiazul logró el pase a la final, que se disputó contra la UMAD.

Durante el torneo, el Tec de Monterrey tuvo representación por parte de Borregos Estado de México, Guadalajara, Hidalgo y Monterrey, en la rama femenil; mientras que en la rama varonil participaron Hidalgo, Puebla y Toluca. Durante el torneo, cada equipo mostró su habilidad y destreza en la cancha. Además, cada uno de ellos demostró su compromiso con el deporte y el por qué forman parte de los mejores ocho equipos de baloncesto estudiantil del país.

Borregos es el programa académico-deportivo conformado por una comunidad de más de 3 mil estudiantes-atletas de alto rendimiento, quienes combinan la excelencia académica y deportiva en el Tecnológico de Monterrey. Borregos cuenta con equipos representativos en nueve disciplinas: atletismo, tenis, fútbol americano, fútbol soccer, natación, taekwondo, esports, basquetbol y voleibol.

La Asociación de Básquetbol Estudiantil (ABE), fundada en 2013, está conformada por instituciones de educación superior públicas y privadas. La Liga ABE tiene como fin integrar el basquetbol estudiantil en una sola liga nacional en sus ramas femenil y varonil.

**Consulta el material fotográfico aquí:** <https://tec.rs/BorregosOchoGrandes>

**Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey**

**Síguenos en:**



### **Acerca del Tecnológico de Monterrey**

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 62 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 184 del QS World University Rankings 2024 y en la posición 4 en América Latina según el THE Latin America University

**BOLETÍN DE PRENSA**

*Rankings 2023. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU, U21 y WUN. Para conocer nuestro Boilerplate visite: <https://tec.rs/BoilerPlate>*

**Contactos de prensa:**

**Tecnológico de Monterrey**

Norma Ábrego

Cel.: 81 2860 2654

Mail: [naabrego@tec.mx](mailto:naabrego@tec.mx)

Christian Morales

Cel.: 55 8014 6427

Mail: [christianm@tec.mx](mailto:christianm@tec.mx)